

Nachruf



Schulgemeinschaft der
Realschule plus und FOS im Einrich trauert um ihren ehemaligen Schulleiter

Herbert August Grunwald

Herr Grunwald prägte über viele Jahre die Realschule in Katzenelnbogen.
Er wird uns als langjähriger, engagierter Schulleiter
stets in guter Erinnerung bleiben.

Seiner Familie gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

Im Namen der Schulfamilie
Peter Gräber, komm. Schulleitung
Frank Schmidt, stellvertretende Schulleitung
Meike Nettelstroth, stellvertretend für den ÖPR

Katzenelnbogen, Januar 2025